

wäre mir es vielleicht möglich, mir die Materialien ganz oder zu einem bestimmten Teil eingeschrieben und mit Wert durch die Post hierherschicken zu lassen, so wie das Fräulein Dr. Brumm seinerzeit 1944 schon gemacht hat. Meine Mutter sagte mir kürzlich, dass eine derartige Möglichkeit in innerhalb der russ. Zone durchaus bestünde. Ich persönlich bin dann bereit die Verantwortung für die Weiterbeförderung und Sicherheit der Materialien nach Pommersfelden zu übernehmen. Wenn Sie es wünschen sollten würde ich mich auch zu einer Reise nach Berlin für diese Zwecke entschliessen, obgleich ich dazu von Dr. Meyer keine bestimmten Weisungen habe. Ich setze mich gerne über persönliche Bedenken und persönlichen Mühen hinweg, weil mir sehr daran liegt, dass meine Arbeit, die Ausgabe der Urkunden Heinrich VI. voran kommt und zu einem positiven Abschluss.. Ich glaube, dass man nur einig sein kann mit mir in diesem Wunsche, und ich bitte Sie, mich an Ihrem teile mindestens bei der Beförderung dieses Absichten weitgehendst zu unterstützen.

Mit bestem Gruss Ihr ergebener

F. Henning